

Menstruationsprodukte sind selbstverständlich!

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Margareten ersucht die zuständigen Dienststellen, allen voran die MA 56, an den in ihren Kompetenzbereich fallenden Schulen der 10 bis 16jährigen (NMS), einen kostenlosen Zugang zu Menstruationsartikeln zu ermöglichen.

Begründung

Menstruation ist immer noch ein Tabuthema. Dabei sollte diese eine alltägliche Selbstverständlichkeit sein. Menstruationsprodukte gehören auf eine Toilette, genauso wie das Toilettenpapier, egal ob im Amtshaus oder in öffentlichen Schulen.

Margareten und allen voran dessen Schulen können hier eine VorreiterInnenrolle einnehmen. Vor allem aber kann eine solche Maßnahme das Wohlbefinden von Mädchen und jungen Frauen stark steigern. Denn für jede Person ist es gut zu wissen, dass Hygieneprodukte im Bedarfsfall vorhanden sind. Ebenfalls kann dadurch das den Alltag begleitende Thema enttabuisiert werden und ein neues Bewusstsein geschaffen werden. Im Sinne der Nachhaltigkeit und des Umweltschutzes wird ebenfalls ersucht, auf ökologisch abbaubare Produkte zu achten.

BRin Mag.a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BRin Mag.^a Alexandra Rezaei

BR Karim Hallal, BA

BRin Mag.^a Arijana Segalo